

GLORIA A DIOS Y PAZ EN LA TIERRA

Cuando a mediados de este año visitamos Belén con mi esposa Ruth, nos mostraron los campos donde unos pobres pastores oyeron a los ángeles proclamar esta maravillosa noticia:

*"Hoy les ha nacido en la ciudad de David
un Salvador, que es el Mesías, el Señor"*

Nos paramos a la sombra del imponente muro que separa Palestina de Israel, y pensé en el Dios de toda la creación, quien eligió vivir en medio de nosotros tan completamente vulnerable como sólo puede serlo un recién nacido. Mirando a los cielos abiertos sobre nuestro mundo amurallado, quedé impresionado por la majestad y el misterio del canto angélico:

*"Gloria a Dios en las alturas
y en la tierra paz a los hombres que gozan de su buena voluntad"*

Desde el campo de los pastores llega, entonces y ahora, el tema de la Convocatoria Ecuménica Internacional por la Paz organizada por el Consejo Mundial de Iglesias, que se proyecta celebrar en 2011: "Gloria a Dios y Paz en la Tierra." Creemos que, como en el canto de los ángeles, estos dos sentimientos representan una armonía espiritual. La revelación de la gloria de Dios nos guía a buscar la paz en el mundo que nos rodea. Al incorporarnos al servicio de Cristo, nos comprometemos a una espiritualidad de resistencia, enfrentándonos a la espiral de violencia que amenaza a nuestro planeta. Porque Dios es Uno, e infinitamente misericordioso, estamos llamados a establecer comunidades de plenitud, justicia y paz. Mi deseo para ustedes en esta Navidad es que puedan escuchar de nuevo el himno de los ángeles y abrazar con renovada energía la visión que anuncia. Que el conocimiento de la gloria de Dios llene nuestros corazones y nuestras mentes, nuestras almas y nuestros espíritus. Que la esperanza segura y cierta de estas fiestas transforme nuestras vidas, nuestros hogares, nuestras sociedades y nuestro mundo.

Y que la bendición del Dios Uno y Trino esté con todos nosotros, hoy y siempre,

Pastor Dr Samuel Kobia
Secretario general, Consejo Mundial de Iglesias



Hacia 2011: CONVOCATORIA ECUMÉNICA INTERNACIONAL POR LA PAZ

En la Asamblea del CMI celebrada en 2006 en Porto Alegre, Brasil, las iglesias miembros del CMI pidieron que se organizara una Convocatoria ecuménica internacional por la paz que habría de celebrarse del 4 al 11 de mayo de 2011, como culminación de la iniciativa del Decenio del CMI para Superar la Violencia (DSV).

La convocatoria será ciertamente un “festival de recolección” del DSV, pero será también una temporada de siembra de nuevas iniciativas de construcción de la paz dentro de la iglesia. A través de la labor del DSV, que comenzó en 2001, muchas iglesias y grupos se han empeñado apasionadamente en crear alternativas a la violencia. Han luchado contra las raíces estructurales y culturales de la violencia y, mediante el establecimiento de redes y grupos de acción cada vez más numerosos, se han comprometido en la superación de la violencia y la construcción de la paz y han pedido a la iglesia que haga lo mismo.

Las iglesias miembros del CMI invitan a las iglesias de todo el mundo a elaborar una **Declaración Ecuménica sobre la Paz Justa**, que se presentará a la Convocatoria como expresión imperiosa de nuestro llamamiento común a ser instrumentos de la paz de Dios dondequiera que vivamos.

El secretario general y las iglesias miembros del CMI le invitan a unirse a nosotros en la glorificación de Dios por medio de la participación en este movimiento.

Para más información sobre la convocatoria, se puede visitar:
<http://superarlaviolencia.org>

